

Équateur : dernier adieu à Villavicencio au cimetière de Quito



La Havane, 11 août (RHC) Le cercueil du candidat à la présidence assassiné en Equateur, Fernando Villavicencio, est arrivé au cimetière de Quito accompagné de membres de sa famille et de policiers.

Dans la chapelle du cimetière de Monte Olivo, au nord-est de la capitale équatorienne, une messe a été célébrée pour faire ses adieux à l'homme politique qui a été abattu mercredi dernier alors qu'il quittait un meeting de campagne.

Au cours des dernières heures, l'ancien législateur a été veillé par un petit groupe de parents et d'amis, sans accès aux sympathisants.

Dans un autre quartier de la ville, ses partisans ont organisé un hommage vendredi midi et espéraient installer une chapelle funéraire à côté du corps de M. Villavicencio, mais par décision de la famille, le cercueil est allé directement au cimetière.

Ce crime a choqué le pays, qui connaît une escalade sans précédent de l'insécurité et de la violence politique.

M. Villavicencio était l'un des huit candidats enregistrés pour les élections du 20 août, au cours desquelles il cherchait à succéder à l'actuel président Guillermo Lasso (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/331156-equateur-dernier-adieu-a-villavicencio-au-cimetiere-de-quito>



Radio Habana Cuba